

# **CENTRO PROVINCIAL DE INFORMACIÓN DE CIENCIAS MÉDICAS. MAYABEQUE**

## **SERVICIO DE DISEMINACIÓN SELECTIVA DE LA INFORMACIÓN**

### **Día de la Ciencia Cubana.**

El **Día de la Ciencia Cubana** se celebra cada año el 15 de enero en toda Cuba desde el año 1990.

El 15 de enero de 1960 se celebraba en Cuba el XX Aniversario de la Sociedad Espeleológica de Cuba y en el acto de clausura, efectuado en el Paraninfo de la Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana el mismo lugar donde el siglo anterior defendiera Finlay su teoría metaxénica Fidel expresaba: "El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia, de hombres de pensamiento."

Por esa razón, esta fecha fue escogida para celebrar cada año el Día de la Ciencia Cubana, pues Cuba exhibe importantes logros de la ciencia en diferentes ramas y la colaboración internacional en la salud, educación, el deporte y otros frentes.

En Mayabeque los centros científicos trabajan en la creación de productos de alta calidad para la Biotecnología y la Agricultura. La provincia posee instituciones dedicadas a la Ciencias Agrícolas y Pecuarias, únicas de su tipo en Cuba y cuenta con trabajadores jóvenes en su mayoría, quienes suman a sus conocimientos la labor de experimentados especialistas.

Se cuenta con instituciones como: el Centro Nacional de Biopreparados (Biocen), Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria (Censa), Instituto de Ciencia Animal (ICA), Instituto Nacional de Ciencias Agrícolas (Inca), Instituto de Investigaciones Hortícolas Lilianna Dimitrova, la Facultad de Ciencias Médicas de Mayabeque, entre otros, por sus producciones, reconocidas tanto a nivel nacional como internacional y la excelencia del personal que labora en esos centros, Mayabeque se ratifica como el segundo polo científico del país.

**¡FELICIDADES!** a todos los científicos cubanos, que no solo persiguen el valor científico del nuevo conocimiento, sino su valor social, y permanecen fieles al rigor metodológico para garantizar la validez científica de su aporte; pero sobre todo, que respetan los valores éticos ciudadanos y profesionales en sus investigaciones, en cumplimiento del legado martiano: "El culto a la dignidad plena del hombre"!... **CPICM Mayabeque**

**Teléfono** 47 521235 **Enero 2** Correo electrónico [cpicmha@infomed.sld.cu](mailto:cpicmha@infomed.sld.cu)